



7月3日(金)~12日(日) JR潮来駅 JR潮来駅に七夕飾り

今年度からJR潮来駅の無人化に伴い、 水郷潮来観光協会が駅の簡易業務を請け 負っています。

水郷潮来観光協会では、駅構内を賑やかにしようと、七夕の飾りつけを企画し、しらほ園の園児たちを中心に七夕の飾りつけを行いました。7月7日には飾りつけをした園児たちが訪れ、想いが詰まった七夕飾りを楽しんでいました。



7月9日(木) 十番排水ポンプ場 田中復興大臣 潮来市液状化対策施設 視察

潮来市をはじめ茨城県や千葉県内の、東日本大震災で大きな被害を受けた地域の復興状況を視察され、潮来市では、十番排水ポンプ場を視察されました。

現場視察を終えた田中復興大臣は、「経験を生かし、事前防災対策につないでいく ことが求められる」と話されました。



7月2日 (木) 防犯のぼり旗 製作

行方警察署と行方地区防犯協会では、「子供の安全確保」と「自動車の盗難防止」の 啓発のため、自作の標語とイラストを描い た防犯のぼり旗を製作しました。

のぼり旗は、市内の小学校や公共施設、 事業者等で掲げる予定です。今後も子ども の見守り活動や自主防犯へのご協力をお願いします。



7月2日(木) 教育長室 JAなめがたしおさい こども雑誌 寄贈

JAこども雑誌「ちゃぐりん」を寄贈いただきました。子どもたちに対し、協同することの大切さを伝え、感動する心や思いやり、助け合う心を育む内容になっています。市内6つの小学校に配布し、活用させていただきます。



7月20日(月) 潮来第二中学校 不撓不屈(ふとうふくつ)プロジェクト 元水戸ホーリーホック石神さん 講演

令和2年度 潮来市·行方市運動部交流会· 美術作品展·吹奏楽演奏会壮行会で、元水 戸ホーリーホックの行方警察署地域課 新宮 駐在所に勤務する石神さんが、『挑戦を続け ることの大切さ』について講演し「失敗す ることの大切さを学んで、挑戦する気持ち を忘れずに」と生徒にエールを送りました。



7月16日 (木) 潮来市 おかえりなさい 橋 幸夫さん

水郷いた乙大使の橋 幸夫さんが、ご自身のYouTubeチャンネル「橋幸夫ちゃん!ネル」の撮影のため、水郷潮来あやめ園などを訪れました。撮影にあたり、潮来市役所に来庁され、原市長と懇談されました。



7月11日(土) 鰐川堤防 潮来市指定管工事組合等 除草作業

潮来市指定管工事組合・潮来市土地改良 区のご協力と市職員により、鰐川堤防(1 号堤)の除草作業やごみ拾いなど環境美化 支援活動をしていただき、環境整備が図ら れました。

また同日、水郷潮来あやめ園で、潮来市議会議員・潮来市職員により、除草作業が行われました。

